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Installation  

 
 Diese Kurzinstallationsanleitung richtet sich an qualifizierte Fachkräfte, die mit 
der Installation dieses Produktes vertraut sind. Die Installation liegt in der 
Verantwortung des Kunden. Der Hersteller kann für Verletzungen bzw. 
Schäden durch eine unsachgemäße Installation nicht verantwortlich 
gemacht werden. 

 
 Alle Abmessungen sind in Millimetern angegeben. 
 

LIEFERUMFANG 
 

 
 

 
 

A RÖHRE NR. 2 (2 St.) 

B RÖHRE NR. 3 (2 St.) 
C RÖHRE NR. 4 (1 St.) 
D SCHRAUBENSET (26 Schrauben ST4*8 + 6 Schrauben ST4*12) 
E DICHTUNGSBAND (2 St.) 
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ÜBERSICHT ÜBER DIE ABGESCHLOSSENE INSTALLATION 
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ABMESSUNGEN DES EINBAUMÖBELS 
 

 
 

Wall = Wand 
 

INSTALLATIONSSCHRITTE 
 
1. Verbinden Sie die Röhre Nr. 4 und die Röhre Nr. 3 mit 6 Schrauben (ST4*8, 

mitgeliefert, s. Abb. unten). 
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2. Führen Sie die Röhre Nr. 2 in die in Schritt 1 montierte Verbindung ein (s. Abb. 
unten). 

3. Passen Sie dann die Länge der Röhren Nr. 2 und Nr. 3 an die Höhe des 
Einbaumöbels an (s. Abb. unten). 

4. Dichten Sie die Verbindung zwischen den Röhren Nr.  2 und Nr. 3 mit dem 
mitgelieferten Dichtungsband ab (s. Abb. unten). 

 

 
 
5. Setzen Sie die vormontierten Röhreneinheit (Nr. 2 + Nr. 3 + Nr. 4) in der 

erforderlichen Ausrichtung ein, um sie mit der Röhre Nr. 1 (Verbindungsstück, 
nicht im Lieferumfang enthalten) zu verbinden, und befestigen Sie sie dann mit 5 
Schrauben (ST4*8, s. Abb. unten). 

 

 
 
6. Setzen Sie eine weitere Röhre Nr. 3 in den Sockel des Einbaumöbels ein und 

befestigen Sie sie mit 2 Schrauben (ST4*8, s. Abb. unten). 
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7. Passen Sie das Luftauslassgitter (nicht im Lieferumfang enthalten) an den Sockel 

des Einbaumöbels an und befestigen Sie es mit 2 Schrauben (ST4*12, s. Abb. 
unten). 

 

 
 
8. Führen Sie die Röhre Nr. 2 in die in Schritt 7 vormontierte Einheit ein (Röhre 

Nr. 3 + Luftauslassgitter, s. Abb. unten).  
9. Passen Sie die Teleskoplängen der Röhren Nr. 2 und Nr. 3 an die Tiefe des 

Einbaumöbels an (s. Abb. unten). 
10. Dichten Sie anschließend die Verbindung mit dem Dichtungsband ab (s. Abb. 

unten). 
 

 
 
11. Verbinden Sie die vormontierte Röhreneinheit (Nr. 2 + Nr. 3 + Luftauslassgitter) 

mit der Röhre Nr. 4 (s. Abb. unten). Befestigen Sie sie anschließend mit 5 
Schrauben (ST4*12). 
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12. Montieren Sie das Filterset und setzen Sie es in das Kochfeld ein (s. Abb. unten). 

Setzen Sie anschließend das Ventilationsgitter auf das Filterset, um die Installation 
abzuschließen (s. Abb. unten). 

 

 Filterset und Kochfeld sind nicht Bestandteil des Lieferumfangs. 
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Installation 

 
 This quick installation guide is intended for qualified professionals who are 
familiar with the installation of this product. Installation is the responsibility of 
the customer. The manufacturer cannot be held responsible for injuries or 
damage caused by improper installation. 

 
 All dimensions are given in millimetres. 
 

SCOPE OF DELIVERY 
 

 
 

 
 

A TUBE No 2 (2 pcs.) 

B TUBE No 3 (2 pcs.) 
C TUBE No 4 (1 pc.) 
D SCREW SET (26 screws ST4*8 + 6 screws ST4*12) 
E SEALING TAPE (2 pcs.) 
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OVERVIEW OF THE COMPLETED INSTALLATION 
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DIMENSIONS OF THE BUILT-IN FURNITURE 
 

 
 

INSTALLATIONSTEPS 
 
1. Connect tube No 4 and tube No 3 with 6 screws (ST4*8, supplied, see fig. below). 
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2. Insert tube No 2 into the connection assembled in step 1 (see fig. below). 
3. Then adjust the length of tubes No 2 and No 3 to the height of the built-in 

furniture (see fig. below).  
4. Seal the connection between tubes No 2 and No 3 using the sealing tape supplied 

(see fig. below). 
 

 
 
5. Insert the pre-assembled tube unit (No 2 + No 3 + No 4) in the required 

orientation to connect it to tube No 1 (connector, not included in the scope of 
delivery), then fix it with 5 screws (ST4*8, see fig. below). 

 

 
 
6. Insert another tube No 3 into the base of the built-in furniture and fix it with 2 

screws (ST4*8, see fig. below). 
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7. Adjust the air outlet grid (not included) to the base of the built-in furniture and 

fix it with 2 screws (ST4*12, see fig. below). 
 

 
 
8. Insert tube No 2 into the unit pre-assembled in step 7 (tube No 3 + air outlet 

grid, see fig. below).  
9. Adjust the telescopic lengths of tubes No 2 and No 3 to the depth of the built-in 

furniture (see fig. below). 
10. Then seal the connection using the sealing tape (see fig. below). 
 

 
 
11. Connect the pre-assembled tube unit (No 2 + No 3 + air outlet grid) to tube 

No 4 (see fig. below). Then fix it with 5 screws (ST4*12). 
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12. Assemble the filter set and insert it into the hob (see fig. below). Then place the 

ventilation grid on the filter set to complete the installation (see fig. below). 
 

 Filter set and hob are not included in the scope of delivery. 
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